

COOPERACIÓN TÉCNICA ESPAÑA-BRASIL

Objetivo: fortalecer la políticas públicas de inclusión social

Fotos | M^a Ángeles Tirado y Uvepé

El Proyecto de Cooperación Técnica España-Brasil "Fortalecimiento de la Gestión de Políticas Públicas de Inclusión Social del Gobierno Federal brasileño" tiene como objetivos, entre otros, conocer la estructura, funcionamiento y reglamentación del sistema destinado a personas mayores y personas con discapacidad de España, con el fin de subsidiar la reglamentación y el reordenamiento de los servicios de la asistencia social en Brasil, así como conocer la capacitación española en área de la asistencia social.

En el ámbito de este Proyecto, una delegación del Gobierno de Brasil visitó España. Componían la Delegación tres funcionarias del Ministério do Desenvolvimento Social e Combate à Fome, Secretaría Nacional de Assistência Social, (SNAS):

- Patricia Souza de Marco, Assessora del Gabinete de la Secretaria Nacional de Assistência Social, responsable de la delegación.
- Solange Stella Serra Martins, Coordenadora Geral de Regulação do Departamento de Proteção Social Especial.
- Mariana López Matias, Coordenadora Geral de Regulação das Accioes de Proteção Social Básica.

Así como de una funcionaria de la Escola Nacional de Administração Pública (ENAP):



- Carmen Moreira de Castro Neves, Coordenadora Geral de Projetos Especiais, Diretoria de Formação Profissional de la ENAP.

En primer lugar la Delegación del Gobierno de Brasil visitó la Dirección General de Coordinación de Políticas Sectoriales sobre la Discapacidad, en la que recibieron la bienvenida del su Director General, Juan Carlos Ramiro Iglesias.

A continuación se reunieron con responsables de las diferentes áreas de la

Dirección General de quienes recibieron explicaciones y documentación referente a la normativa y metodología legal sobre la discapacidad en España; el Plan de personas con discapacidad, las políticas de empleo, así como sobre los centros y servicios para las personas con discapacidad.

En su segunda intensa jornada de trabajo la misión brasileña visitaron el IMSERSO, donde su Directora General, Natividad Enjuto García, fue la encargada de recibir y dar la bienvenida a las representantes del Gobierno de Brasil.



En el IMSERSO recibieron cuánta información precisaron sobre la estructura organizativa del Instituto, la financiación del sistema de servicios sociales, Ley de Dependencia, así mismo se interesaron por la colaboración internacional y cooperación con Iberoamérica, las pensiones no contributivas y los programas de vacaciones y termalismo social, documentación e información que les fue facilitada, igualmente, por los responsables de cada área correspondiente en el IMSERSO.

Toda información teórica se complementó con visitas a a varios centros, como el Centro Estatal de Autonomía Personal y Ayuda Técnica, CEAPAT, donde su directora, Cristina Rodríguez Porreo, y los profesionales del Centro les explicaron las funciones y funcionamiento del Centro.

Igualmente visitaron el Centro de Recuperación de Minusválidos Físicos, CRMF, para finalizar esta ronda de visitas en la Residencia de Mayores San Camilo.

